

**Subject: FW: HPTA Engagement Opportunity / Mise à jour: Engagement pour la LAPHT**  
**Date:** Tuesday, July 3, 2012 4:30 PM  
**From:** Andrew Morris <amorris@cala.ca>  
**To:** Josh Fournier <jfournier@cala.ca>

Dear Stakeholder,

The Public Health Agency of Canada (PHAC) invites you to participate in the Human Pathogens and Toxins Act (HPTA) engagement process to provide input into the development of regulations, programs, and policies under this Act.

The HPTA received Royal Assent on June 23, 2009. The purpose of the Act is to improve and enhance a safety and security regime to protect the health and safety of Canadians against risks posed by human pathogens and toxins. The Agency has been given the responsibility of developing a program and regulatory framework to support the implementation of the HPTA. Ongoing robust and meaningful engagement with stakeholders will inform the regulatory and program development process.

Consultation under the HPTA will be a multi-year and multi-phased process. This current phase of engagement (Phase II) will gather input from stakeholders in five key areas (Key Elements).

They are:

1. Functions and qualifications of Biosafety Officers (BSOs)
2. Licensing
3. Inventory requirements
4. Security Requirements for those working with Risk Group 3 or 4 human pathogens and toxins
5. The development of an exposure reporting and prevention program

The Agency successfully hosted in-person engagement events in the winter of 2012. In order to ensure all interested stakeholders have the opportunity to genuinely participate in the HPTA regulatory development process, we are launching the web-based

component of Phase II Engagement. The web-based engagement session will parallel what occurred during in-person events.

For those stakeholders who participated in the in-person events, please feel free to provide further input via this web-based mechanism. In addition, we ask that you forward this invitation to any of your colleagues who may also be interested in providing input or being engaged in the HPTA regulatory development process.

As the data will be gathered using a web-based survey tool - all of your input will be anonymous. If you have received this email as a redirect and wish to be entered into our database to receive future information and updates, please email your contact info to [HPTA.LAPHT.consultations@phac-aspc.gc.ca](mailto:HPTA.LAPHT.consultations@phac-aspc.gc.ca).

Please to go the Phase II - Targeted Stakeholder Engagement <[http://www.phac-aspc.gc.ca/lab-bio/consul/hpta-lapht/phase-II-eng.php?utm\\_source=stakeholders&utm\\_medium=email\\_eng&utm\\_campaign=Biosafety\\_phase2\\_workshop\\_2012](http://www.phac-aspc.gc.ca/lab-bio/consul/hpta-lapht/phase-II-eng.php?utm_source=stakeholders&utm_medium=email_eng&utm_campaign=Biosafety_phase2_workshop_2012)> page to access the HPTA Phase II Web-Based Engagement Session. **The Engagement Session will remain open until July 13th, 2012.**

Again, thank you all for taking the time to provide us with valuable input as we work to develop informed, robust, and feasible regulations, programs and policies under the HPTA.

Sincerely,

Sandra Fry

Director General  
Pathogen Regulation Directorate

Emergency Management and Corporate Affairs  
Public Health Agency of Canada  
sandra.fry@phac-aspc.gc.ca

Madame, Monsieur,

L'Agence de la santé publique du Canada (ASPC) aimerait par la présente vous inviter à participer au processus d'engagement à l'élaboration de règlements, de programmes et de politiques en application de la Loi sur les agents pathogènes humains et les toxines (LAPHT).

La LAPHT a obtenu la sanction royale le 23 juin 2009. Cette loi a pour objet de rehausser les mesures de sécurité et de sûreté visant à protéger les Canadiens contre les risques liés aux pathogènes humains et aux toxines. L'Agence s'est vu confier la responsabilité d'élaborer un programme et un cadre réglementaire en appui à la mise en œuvre de la LAPHT. La participation soutenue et sérieuse des intervenants sera une source d'information utile pour l'élaboration des règlements et des programmes.

Le processus de consultation sur la LAPHT comportera plusieurs phases, échelonnées sur plusieurs années. La phase d'engagement actuelle (phase II) vise à recueillir les commentaires des intervenants relativement à cinq domaines clés (Éléments clés) :

1. Qualification et fonctions des agents de la sécurité biologique (ASB);
2. Octroi de permis;
3. Exigences relatives aux inventaires;
4. Exigences relatives à la sûreté applicables aux employés travaillant avec des agents pathogènes humains des groupes de risque 3 et 4 et certaines toxines;
5. Élaboration d'un programme de déclaration des cas d'exposition et de prévention.

L'Agence a tenu avec succès des séances d'engagement en personne au cours de l'hiver 2012. Pour veiller à ce que tous les intervenants intéressés aient la possibilité de participer réellement au processus d'élaboration du cadre réglementaire de la LAPHT, nous lançons maintenant la composante en ligne du session d'engagement de la phase II. Cet engagement reproduit les séances d'engagement en personne qui ont été tenues.

Si vous avez déjà pris part aux séances d'engagement en personne, n'hésitez pas à nous faire part d'autres commentaires par le biais de ce processus en ligne. De plus, nous vous invitons de partager la présente invitation parmi vos collègues qui pourraient aussi souhaiter formuler des commentaires ou participer au processus d'élaboration du cadre réglementaire de la LAPHT.

Comme les données seront recueillies au moyen d'un outil d'enquête en ligne, tous vos commentaires demeureront anonymes. Si vous avez reçu le présent message d'une tierce personne et que vous aimeriez que votre nom figure dans notre base de données afin de recevoir directement les renseignements et les mises à jour à venir, veuillez transmettre vos coordonnées à l'adresse suivante : [HPTA.LAPHT.consultations@phac-aspc.gc.ca](mailto:HPTA.LAPHT.consultations@phac-aspc.gc.ca).

Pour participer au processus d'engagement en ligne Phase II pour la LAPHT, veuillez consulter la page Phase II - Participation ciblée des intervenants <[http://www.phac-aspc.gc.ca/lab-bio/consul/hpta-lapht/phase-II-fra.php?utm\\_source=stakeholders&utm\\_medium=email\\_fra&utm\\_campaign=Biosafety\\_phase2\\_workshop\\_2012](http://www.phac-aspc.gc.ca/lab-bio/consul/hpta-lapht/phase-II-fra.php?utm_source=stakeholders&utm_medium=email_fra&utm_campaign=Biosafety_phase2_workshop_2012)> . **La seance d'engagement restera ouvert jusqu'au 13 juillet, 2012.**

Nous vous remercions encore une fois d'avoir pris le temps de nous transmettre vos précieux commentaires, lesquels nous permettent d'élaborer des règlements, des programmes et des politiques éclairés, solides et réalisables dans le cadre de la LAPHT.

Sincèrement,  
Sandra Fry

Directrice générale  
Direction de la réglementation des agents pathogènes  
Direction générale des affaires organisationnelles et gestion des  
urgences  
Agence de la santé publique du Canada  
[sandra.fry@phac-aspc.gc.ca](mailto:sandra.fry@phac-aspc.gc.ca)